



特集

議会報告会

9会場で開催

平成30年度の議会報告会を5月22日から6月4日にかけて町内9会場で開催しました。

議長を除く15人の議員を5人一組の3つの班に分け、それぞれ3会場を受け持ち、町民の皆さんに町政の主だった事業の経過や議会の活動内容、今年度の町の予算のことなどの説明や報告を行い、質問や意見をいただきました。また、町民の皆さんから議会や町政全般にわたる質問・意見・提言なども頂きました。

今年度は、開催時期が5月の連休後と例年より遅かったことや周知する期間も短かったこともあり、各会場とも参加者が残念ながら少人数でした。

各会場での町民の皆さんから出された質問、意見、要望は、所管する常任委員会や特別委員会へ対応していくこととなります。以下に主なものを紹介いたします。

(マーク：(質) 〓 質問事項 (意) 〓 意見、(要) 〓 要望事項)

総務常任委員会

G20について

▼G20の誘致について、国際会議場の建設は、札幌市に任せられた方がよい。(意)

(意)

公共交通について

▼高齢化社会、自動車免許返納が進んでいる。検討を進めてほしい。(意)

▼じゃがりん号の振興局住宅前停留所が廃止され大変不便で困っている。(意)

旧東陵中学校について

▼東陵中の利活用はどうなっているのか。(質)

宿泊税について

▼宿泊税の今後のスケジュールの中で観光税との兼ね合いについて(質)

▼徴収方法や運用方法などはどの様に行うのか。(質)

(質)

ふるさと納税について

▼最近ふるさと納税をしたが、俱知安の返礼品はどんな物があるのか。(質)

(質)

厚生文教常任委員会

高齢者支援について

▼町内では近年、大型店舗・量販店などが増える一方で、電気や自転車・除雪機などの一般小売店が減りつつあり、特に高齢者世帯では修理等に相談する相手もなく大変不便を強いられている。(意)

▼町長の公約である高齢者住宅はどうなっているのか。(質)

学習指導の充実について

▼子育て支援を本気で考えることが必要、究極の目標は教育の無償化。(意)

読書活動の推進について

▼新役場庁舎の建設に合わせて図書館を作れない理由は何か。(質)

▼図書館は文化の問題、大切なものを忘れてはいけないものを保管する、それが図書館。(意)

子どもの貧困について

▼子どもの貧困対策を急ぐべき、教育の無償化が一番の願い。(意)

▼第3子以降の給食費の無償化は、憲法第26条による無償なのか。(質)

子どもの貧困について

▼子どもの貧困対策を急ぐべき、教育の無償化が一番の願い。(意)

▼第3子以降の給食費の無償化は、憲法第26条による無償なのか。(質)

子どもの貧困について

▼子どもの貧困対策を急ぐべき、教育の無償化が一番の願い。(意)

▼第3子以降の給食費の無償化は、憲法第26条による無償なのか。(質)

▼子どもの貧困についてのアンケート調査をするとなっているが、どのようにするのか。(質)

教育施設の整備について

▼通学バス(スクールバス)の放課後や休日の弾力的な運行をしてほしい。(要)

▼民間バスを利用すると往復800円かかるので子育て支援の観点から無料バス乗車券の配布をしてほしい。(要)

▼放課後のクラブ活動の際、送迎を西小まで行ってほしい。(要)

▼高校生の登下校バス対策をしてほしい。(要)

▼小学校適正配置計画をどうするのか。小学生は増加傾向にあるのではないか。(質)

▼ごみ問題について

▼ごみの量は減っているのか、要因は人口減ということか。(質)

▼ひらふ地区でのごみの収集方法を2シーズン試行したと聞いているが今後試行の方法でいくのか。(質)

▼ごみ対策として2年間

▼ごみの量は減っているのか、要因は人口減ということか。(質)

▼ひらふ地区でのごみの収集方法を2シーズン試行したと聞いているが今後試行の方法でいくのか。(質)

▼ごみ対策として2年間

▼ごみの量は減っているのか、要因は人口減ということか。(質)

▼ひらふ地区でのごみの収集方法を2シーズン試行したと聞いているが今後試行の方法でいくのか。(質)

試行しているが、早急に検討してほしい。(要)

絵本館について

▼絵本館は今後どうなる、建て替えるのか。(質)

地域会館について

▼八幡地域会館が旧八幡保育所に移動となる。それに伴い、出入り口のバリアフリー対応(階段を低くする、水道やトイレの大人用へ変更など)が必要。このまま渡されても困る。(意)

▼東地域会館は高齢者団体も活用しており、町内会とも交流を行っているが玄関やトイレが車椅子対応になっていないため、参加できない方もいる。改修を進めて欲しい。(要)

交通安全について

▼国道276号と交差する西線(羊蹄大橋の通り)の一時停止無視が多いため、信号機を設置出来ないか。(国道側にはついていない) (要)

交通安全について

▼国道276号と交差する西線(羊蹄大橋の通り)の一時停止無視が多いため、信号機を設置出来ないか。(国道側にはついていない) (要)

交通安全について

▼国道276号と交差する西線(羊蹄大橋の通り)の一時停止無視が多いため、信号機を設置出来ないか。(国道側にはついていない) (要)

交通安全について

▼国道276号と交差する西線(羊蹄大橋の通り)の一時停止無視が多いため、信号機を設置出来ないか。(国道側にはついていない) (要)

交通安全について

国民健康保険について

▼国民健康保険者が今年度から北海道になり、保険税が町村によりでこぼこになると聞いているがどうなるのか。(質)

ジャンプ台について

▼旧ジャンプ台は本町のシンボルだと思ふ。残した方がいい。(意)

▼旭ヶ丘スキー場のジャンプ台を鉄の建造物として残す話もあり、その後、鉄の値段が上昇した事により解体費が捻出できるような話があったと記憶しているがその後どうなったか。(質)

▼ジャンプ台を補強して展望台として活用できないか。(意)

▼冬期間の「ひらふ坂」の交通状況、駐車場の状況について(質)

▼開発で自然が壊されている、環境を守らなければ。(意)

▼ひらふ地区の土地は、9割が外国人(企業)、これでいいのか、国が何らかの対策を。(意)

▼国際会議場の建設計画本気の覚悟があったのか。(質)

▼観光中核施設の中止と今後の方向性について、中止ではなくて凍結ではないのか。スピード感あふれた取り組みを。(意)

旭ヶ丘公園について

▼フロートレイルの今後の方向性。遊歩道は使用できない状況のままである。どうなるのか。(質)

農業関連について

▼就農サポートについて、俱知安町における農地取得下限面積は、2町以上なので、施設農園(ハウス栽培)などでは使いにくい。他町村は5反以上などハードルが低いので、この町でも検討するべき。(要)

の高低差も非常に高く大変危険だ。どの様になるのか。(質)

▼町営住宅の退去時点で使えるお風呂や湯沸かし器も撤去することになっている。使用可能なものは次の入居者に有効利用してもらえないか。(要)

都市計画について

▼都市計画区域図で色分けしているが郊外の部分に色をつけていけないか。住宅地が高騰し、また少なくなっている。(要)

除雪について

▼私道除雪の補助率30%の根拠は何か。不公平感を感じている。(意)

役場庁舎建設特別委員会

役場庁舎について

▼役場庁舎建設の進捗状況は。(質)

▼新庁舎の建設を進めているが、分庁舎や保健福祉会館はどのようになるのか。(質)

公共施設について

▼水道管の老朽化による破損事故が全国的に報道されているが俱知安町はどうなっているか。(質)

▼北7条街路事業、セレモニーの前あたりの水たまりがひどい。国道と交差する路肩は狭く、下と

札幌五輪・スポーツ振興に関する特別委員会

町技(スキー)普及活動の充実について

▼町はクロカンの指導者について検討・調整していきたいとしているが、現在クロカンの部活動はなく、少年団のコーチが交代で指導にあたっているのが現状。検討・調整にあたっては現場の指導者の声をぜひ取り入れてほしい。(意)

▼夜間照明について、来年1月に全道中学校大会が開催されるので、今シーズン始めからの実施をお願いしたい。(要)

子どもたちのスポーツに関わる話題が少なく感じている。競技に有能な先生の配置をして貰えるように要望できないか。(要)

統合保育所に関する特別委員会

保育所について

▼俱知安保育所の解体は決まっているとのことだが、

①北地域会館はバリアフリーではないので、俱知安保育所を会館として利活用する考えはなかったのか。(要)

②解体されるのであれば、地域を東西に行き来しや

すい道路として整備してほしい。(要)

▼西小の方の橋の架け替えについて何も知らされていない。(質)

▼移転補償の関係、住み替え住居等不安が募っている。今後のスケジュールを含め詳細について明確な対応の説明を聞きたい。(質)

まちづくり新幹線・高速道路等に関する特別委員会

新幹線について

▼二ツ森トンネル工事の状況を説明してほしい。(質)

二ツ森トンネル工事の状況を説明してほしい。(質)



議会報告会 (5月25日 琴和会館会場)